



Chronique d'une mort annoncée...

Une fois de plus, vous allez nous reprocher de noircir le tableau, de tout critiquer, de tout voir en noir et bien plus encore.

Pourtant loin de nous cette idée, notre seule volonté étant d'essayer de vous faire prendre conscience de ce qui nous attend et à quelle sauce, bien préparée et mijotée, le MEDEF et les gouvernants vont nous bouffer !

Le maigre pourcentage de syndiqués en France (8%) va finir par tuer le peu de chances que nous avons, de maintenir nos acquis, nos conditions de travail et même notre travail tout simplement. Vous avez tous constaté qu'aidé par le gouvernement le MEDEF veut passer en force partout, ignorant les ouvriers et leurs représentants, les syndicats et les règles élémentaires que sont le code du travail et les conventions collectives.

**NON LES SYNDICATS NE SONT PAS RÉFRACTAIRES A LA
NÉGOCIATION... MAIS IL FAUT AVOIR MATIÈRE A
NÉGOCIER...ET LE RETOUR A 1936 N'EST PAS ET NE SERA JAMAIS,
POUR NOUS, A L'ORDRE DU JOUR.**

La force syndicale absente des entreprises signe le retour de la dictature patronale qui ressort ses vieux démons à l'origine des inégalités dignes d'un autre siècle :

Accentuation des différences entre des riches toujours plus riches et des pauvres encore plus pauvres.

Le retour des cols bleus et des cols blancs, des passants sur le trottoir et ceux du caniveau,

La perte du pouvoir d'achat avec la nourriture de qualité pour les uns et la merde pour les autres !

La santé à deux vitesses,

Les vacances à la mer pour certains et les congés payés, au jardin, pour les « grouillots ».

Si tel est l'avenir que vous voulez pour vous et vos enfants continuez de ne rien faire et ça viendra vite mais si, comme nos anciens vous souhaitez que la part qui vous revient continue de prospérer et vous revienne réellement, alors syndiquez-vous, passons de 8 à 20% ou plus encore dans les années qui viennent.

Ensemble, nous démontrerons que tous, ouvriers, maîtrise, cadres nous pouvons assurer notre fonction le tout rémunéré à sa juste valeur.

Ne vous laissez pas une fois de plus endormir par des promesses,

ne vous contentez plus de 0.8% alors que d'autres voient leur salaires doubler et plus, sous prétexte comme on a déjà pu le lire et l'entendre, que nous allons peut-être toucher une grosse somme : la participation !!!

N'oublions pas que la participation (un acquis obtenu par les syndicalistes) est **obligatoire** alors que l'intéressement n'est qu'au bon vouloir des patrons, **lequel des 2 versements avez-vous le plus souvent ???**

Vous avez la chance d'avoir sur place un panel de syndicats ouvriers, redonnez-leur le pouvoir de négocier et ainsi de pouvoir prétendre nous garantir un avenir pour Bourbon-Lancy, le cas échéant, et le temps qui passe vous le confirmera, ce sera retour vers le passé, à la glorieuse époque où les salariés bossaient pour ...la peau, la mort des acquis !!!

